

BEAUCOUP DE BRUIT À MATIGNON... MAIS L'INSPIRATION EST EN MARTINIQUE !

C'est le nouvel épisode du feuilleton de l'été : Michel Barnier a annoncé son gouvernement. Mais les bonnes séries durent au moins quelques saisons avant de s'essouffler : celle-ci n'a pas trois mois qu'elle sent un peu le réchauffé. Connaître enfin la composition du gouvernement Barnier n'était vraiment pas la plus grande préoccupation des millions de travailleurs et travailleuses qui ne peuvent pas boucler les fins de mois, se faire soigner, envoyer leurs enfants dans des écoles de qualité, ou qui sont menacés de licenciement. En tout cas, il sent l'argent et la naphthaline.

RACISME, SEXISME, HOMOPHOBIE... ET GRANDE BOURGEOISIE

Les ministres et autres secrétaires d'État sont pour beaucoup d'anciennes figures de la Manif pour tous, dans laquelle la droite et l'extrême droite s'élevaient contre les droits des couples homosexuels et qui se sont opposés plus récemment à l'inscription du droit à l'avortement dans la Constitution.

Entre ça et la proportion de très haut cadres passés par diverses entreprises du CAC 40, ce gouvernement de vieux réacs, c'est d'abord celui des grands bourgeois, à l'image de la ministre de l'Éducation nationale, la macroniste Anne Genetet, députée des Français de l'étranger, dont un sujet de prédilection est celui... des relations entre les « expatriés » et leur personnel de maison !

UN GOUVERNEMENT MACRON – BARNIER – LE PEN

Nous savons à quoi nous en tenir de la part de ce gouvernement qui aura besoin à l'Assemblée des voix des groupes macronistes et du Rassemblement national : Barnier ou Retailleau, nouveau ministre de l'Intérieur, sont alignés sur le programme du RN concernant les politiques anti-immigrés, et tous ces ministres assumeront sans le moindre remord l'austérité budgétaire et le maintien du gel des salaires. Bruno Retailleau est d'ailleurs si bien aligné qu'il vantait il y a peu les « belles heures de la colonisation ». Un profil tout trouvé pour prendre le relais de Darmanin dans l'infâme répression contre les révoltes qui ont lieu en Kanaky-Nouvelle-Calédonie et aujourd'hui en Martinique.

L'INTENSE MOBILISATION DES CLASSES POPULAIRES EN MARTINIQUE

Car depuis le début du mois, des milliers de personnes participent à des manifestations et actions de blocage en Martinique, pour protester contre la vie chère : les produits de consommation courante, presque tous importés de métropole, coûtent au moins 40 % plus cher qu'ici. Tout cela pour gaver quelques capitalistes, notamment des descendants de propriétaires d'esclaves, les békés, qui ont toujours la main sur les plantations, les entreprises d'importation et la grande distribution.

La réponse de l'État français est toujours la même : calomnie et répression, avec l'envoi de renforts policiers – comme la CRS 8 qui avait déjà sévi à Mayotte et dans les quartiers populaires de l'Hexagone après le meurtre du jeune Nahel par la police –, la mise en place d'un couvre-feu et l'interdiction des manifestations.

Mais avant les grèves et les manifestations, la situation n'avait pas l'air de préoccuper les autorités !

Les travailleurs martiniquais se révoltent parce qu'ils n'y arrivent plus, pendant que quelques gros se gavent sur leur dos. Lors de la grève générale de 2009, en Martinique et surtout en Guadeloupe, ils avaient imposé pendant des mois leur propre contrôle sur les prix dans les supermarchés et à la pompe. Et c'est bien ce qui inquiète les capitalistes et leurs serviteurs qui savent que seules nos grèves et nos mobilisations permettront de leur disputer le contrôle sur les prix, la production, et sur toute la société.

D'ores et déjà, la journée de grève interprofessionnelle appelée par les syndicats le 1^{er} octobre, pour les retraites, les salaires et les services publics doit nous donner l'occasion de marquer le coup face à ce gouvernement. Au-delà de cette journée, il nous faudrait sans doute emboîter le pas des travailleurs martiniquais !

LE 28 SEPTEMBRE, MARCHONS POUR LES DROITS DES FEMMES !

À l'occasion de la journée internationale pour le droit à l'avortement, nous serons présents à la manifestation qui part à 14h de Port Royal. L'égalité entre les hommes et les femmes est encore loin d'être acquise, comme nous le montre bien tristement le procès en cours de Dominique Pélicot. Contre toutes les violences sexistes et sexuelles et pour le droit des femmes à disposer de leur corps, il faut se battre !

IL PLEUT, IL MOUILLE, C'EST LA FÊTE AU DEUXIÈME SOUS-SOL !

Les fuites continuent au 2^{ème} sous-sol, obligeant des collègues à racler l'eau avant de travailler. Entre risques de glissades, d'accidents et d'effondrement des locaux, il est grand temps que la direction sonne la fin de l'activité « piscine au sous-sol ». Sinon, il sera temps de sonner le début de l'activité « droit de retrait ».

BOSSER À CENEXI C'EST PAS TRÈS INTÉRESSANT

La prime d'intéressement est tombée pour cette année : 180 € bruts, des miettes donc. La boîte peut le justifier comme elle veut par les profits qu'elle fait ou non, ça ne nous intéresse pas. Car nos salaires ne suffisent pas à remplir le caddie et payer le loyer.

Le 1^{er} octobre, disons le haut et fort : il nous faut des augmentations de salaire, comme dans tous les secteurs donc disons le ensemble ! Cette manifestation doit être un point d'appui pour se rencontrer et construire une mobilisation capable de mettre un coup d'arrêt aux offensives patronales !

LIBAN : PLUS DE 550 MORTS ET DE 5 000 BLESSÉS EN UNE SEMAINE D'ATTAQUES ISRAËLIENNES

L'artillerie et l'aviation israéliennes bombardent systématiquement depuis plusieurs jours le sud du Liban, faisant des centaines de morts et des milliers de blessés. La population civile fuit en masse la zone dévastée. Désormais Netanyahu, ses ministres et son état-major ne cachent plus leur intention d'ouvrir un second front au nord du pays, en traitant les civils libanais comme ils traitent ceux de Gaza. Les grandes puissances, les États-Unis en tête, suivis de la France, appellent hypocritement « au calme » et à la « retenue » tout en continuant à livrer à flux tendu des armes à l'État sioniste, le garant le plus sûr du maintien de l'ordre impérialiste au Moyen-Orient.

EXIGEONS DES EMBAUCHES !

À force de réorganisations et de postes non remplacés lors de démissions de nos collègues, on ne sait parfois plus à qui s'adresser pour certaines tâches. La charge de travail est répartie sur les collègues restants et c'est bien notre temps de travail qui est impacté avec tout le stress que ça engendre. Mais tant que le boulot est fait, la direction fait semblant de ne pas voir notre surcharge de travail ! Et si on se mettait à seulement suivre notre fiche de poste, pour voir si la boîte tournait encore ?

UN VENTILO ? KÉSACO ?

Ces dernières semaines, la température fait le yo-yo à Paris, mais sur les lignes on a le chauffage intégré, et même plus, au point qu'il est impossible de travailler. Il y a des choses qui ne changent pas à Cenexi !

BRUNO RETAILLEAU, UN MINISTRE DE L'INTÉRIEUR TRÈS RN COMPATIBLE

Ancien collaborateur de Philippe de Villiers, il est connu pour ses sorties bien réacs. En 2023, il établissait un lien entre la révolte des banlieues et « une sorte de régression vers les origines ethniques » de la part des « deuxième et troisième générations » de familles issues de l'immigration. Lorsque, quelques jours plus tôt, Macron avait parlé d'un « processus de décivilisation », Bruno Retailleau se vantait d'avoir « [...] sans doute été le premier à utiliser » le mot... Un ministre qui a tout pour plaire au Rassemblement national !

LE NOUVEAU « RÉVOLUTIONNAIRES » EST EN VENTE

ÉTAT D'ISRAËL, ÉTAT TERRORISTE, IMPÉRIALISTES COMPLICES. GAZA, LIBAN : SOLIDARITÉ INTERNATIONALE !

RÉVOLUTIONNAIRES

19 - 26 SEPTEMBRE 2024 - 2€ - LE JOURNAL DU NPA-RÉVOLUTIONNAIRES



Vous pouvez vous procurer le n°19 de *Révolutionnaires*, notre journal, auprès de nos militants.

